
 

本山町教育委員会 議事録 
 

令和元年６月定例教育委員会       

場所：プラチナセンター 研修室     

 

（１）開会及ぶ閉会に関する事項 

開会 令和元年６月７日（金） １６時３０分 

閉会 令和元年６月７日（金） １７時２５分 

 

（２）出席者の氏名 

出席者  教育長   高橋 清人 

     教育委員  小野 雄基 

     教育委員  溝渕 有香 

教育委員  前田 侯 

教育委員  山内 美香 

 

（３）議場に出席した者の氏名 

教育次長  右城 有紀 

研修指導員 鈴木 薫子 

 

（４）議事・報告 

 

教育長  （高橋教育長挨拶） 

ただ今より、定例会を開会します。（省略） 

本山町教育委員会会議規則第６条の規定により半数以上の参加者で会議が成立

します。本日は４名の委員全員が参加していますので、本日の会議が成立している

ことを報告します。 

続いて、今日の議事録署名人を選任します。小野委員、溝渕委員にお願いします。

両人は同意願います。それでは続いて議事に入ります。 

 

議事内容 

１．報告 

①本山保育所食中毒について 

  髙橋教育長 4/26 食中毒が発生し、1 ヶ月を超え終息に向かっている。状況は園児 93 名

中 53 名、職員・家族の方 15 名が発症し、子どもたちにつらい思いをさせまし

たし、保護者・関係者にも大変なご心配をおかけした。 

        今後は、二度と起こらないように手洗いの徹底、嘔吐物の適切な処理など衛

生管理の向上に努める。 

 ２．協議 

 ①学校訪問を終えて 

  髙橋教育長 本年度は 3 日間となり、委員さんには大変ご苦労をおかけしました。ありが

とうございました。何か気のついたこと等ありましたらお願いします。 

  前田委員  新しい体制で、先生方は一生懸命取り組んでいた。子供たちも前向きに取り

組んでいた。しかし生徒指導や不登校の子どもたちへの対応などもう少し聞け

れば良かった。 

  小野委員  新しく来られた講師の先生が良く頑張っていた。学習ソフトラインズも有功

に、また楽しくやっていた。生活リズムの乱れている子どもがいるのが気にな

った。また姿勢が基本と考えるので、先生方には授業を止めて、姿勢を正す必

要があるのではないか。 

  髙橋教育長 次回の校長会において、姿勢のことについては話をします。 

 

 

 ②学力の状況について 

  鈴木指導員 中部管内の自校採点結果が出た。小学校では 2 校とも中部より高くなってい



る。中学校は平均のところであるが、英語の話すことに課題がある。 

        （資料を基に説明） 

  前田委員  英語の話すことへの取組は 

  鈴木指導員 外国語担当者会において協議もしているが、中１スタートで、これから頑張

ろうというものが、小３スタートとなり中 1 で早、英語の嫌いな子どもが出て

きている。低学年のときに楽しく英語を学ぶことがまだまだ難しい状況。 

        自信を持って話していくには、聞きなれていなければならない。保育でもＡ

ＬＴが入って取り組んではいる。 

  前田委員  保育での状況は 

  溝渕委員  英語の取組としては、簡単な英単語を楽しんでいる。楽しく入っていけるこ

とが大事だと思う。 

  小野委員  中学校の先生は、発音も素晴らしく楽しく良くやっている。子どもたちには

自信が必要で、間違っても大きな声で話が出来ればと思う。 

  山内委員  学校によっては、放送や掲示も積極的に英語を導入しているように感じる。

身近に感じることが重要。 

  鈴木指導員 英語については、コアエリアの指定同様、3 回の意識調査、目標値の設定や

授業の公開も行っていく。また小中の連携も図っていくこととしている。 

  髙橋教育長 子どもたちは、自ら学ぶということにならなければならない。教えられるで

はだめである。どうして英語が必要か腹に入らなければならない。 

 

 ③その他 

  鈴木指導員 嶺北高校の公開授業について 6/17 8：50～9：40 英語 が予定されて

いる。行ける方はプラチナに集まっていきます。 

        6/21（金）教職員との懇親会を予定していますので、ぜひ参加をお願いしま

す。担当より文書で案内します。 

        8/24（土）ＰＴＡ・教育行政研修会（土長南国地区）が計画されている。出

欠については次回にお聞きします。 

 

  髙橋教育長 令和元年度貸付の奨学金について、償還免除規定を設けて最初となります

が、2 名の申し込みがあり、2 名とも貸付が決定した。 

 

  前田委員  放課後児童クラブの進捗は 

  髙橋教育長 本年度基本設計を行い、来年度建築をする予定。子ども教室と一緒に出来れ

ばと考えている。 

  小野委員  吉野小学校の校舎の塗装は 

  右城次長  9 月補正で対応したい。本小の体育館の屋根については、専門家に視ていた

だくことを考えている。 

 

髙橋教育長 その他、何かありませんか。無いようですので、以上をもって本日の教育委

員会を閉会します。 

        次回の委員会は、7 月 5 日 10 時 00 分からとします。 

        ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 


